

Fecha: 15-01-2026  
 Medio: El Divisadero  
 Supl.: El Divisadero  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Puerto Aysén celebra sus 98 años con masivos eventos y la coronación de su reina

Pág. : 14  
 Cm2: 312,1  
 VPE: \$ 433.439

Tiraje: 2.600  
 Lectoría: 7.800  
 Favorabilidad:  No Definida

## Puerto Aysén celebra sus 98 años con masivos eventos y la coronación de su reina

La primera semana de festejos incluyó el show de María José Quintanilla y la elección de María José Ruiz como soberana, dando paso a una nutrida agenda de artistas nacionales para los próximos días.

Puerto Aysén inició con éxito la celebración de su 98º aniversario en el sector del Parque Municipal, congregando a una multitud de visitantes regionales y trasandinos. La jornada inaugural destacó por el certamen de belleza, que por primera vez se realizó en la ex Isla Díaz, y la presentación de la artista nacional María José Quintanilla, quien tras su concierto manifestó: "Ha sido un hermoso comienzo, este es nuestro primer concierto de la gira 2026, y qué bonito hacerlo con este cariño y este recibimiento. Lo dimos todo y espero que sea la primera de muchas ocasiones en este hermoso lugar".

Durante el evento, la joven María José Ruiz fue coronada como la nueva soberana de la comuna y elegida "Miss Influencer" por el público en redes sociales. Tras recibir sus premios, la ganadora expresó que "la verdad es que no esperaba recibir tanto apoyo por parte de la comunidad, estoy demasiado feliz. Aún no proceso todo lo que ha pasado, pero sólo me resta agradecer profundamente a todas las personas, especialmente a mi familia". El fin de semana de apertura se complementó con una Expo Cerveza y las presentaciones de artistas como Luck Ra y los Peregrinos del Amor.



La programación para los próximos días contempla el retorno de los carros alegóricos, la exhibición de los Halcones de la FACH y los shows de Kudai, Francisca Valenzuela y Arte Elegante, entre otros. Al respecto, el alcalde Luis Martínez extendió una invitación abierta señalando que "están todos cordialmente invitados a ser parte de nuestro cumpleaños 98, a través de esta parrilla para todos los gustos, donde esperamos poner en alto el rescate de la identidad local, así como la vida en comunidad". Los detalles de los horarios están disponibles en el sitio web oficial y redes sociales del municipio.

